



La tenista española Garbiñe Muguruza celebra su victoria ante la polaca Agnieszka Radwanska. :: EFE

Garbiñe no tiene límites

Se clasificó para su primera final de 'grand slam' gracias a su triunfo por 6-2, 3-6 y 6-3 ante Agnieszka Radwanska

TENIS

Es la primera española que en los últimos 19 años alcanza la final de Wimbledon, en la que le espera Serena Williams

:: VICTORIO CALERO

Otro reto mayúsculo, otra victoria de un valor incalculable. Y por si había dudas, una confirmación: Garbiñe Muguruza, una tenista con apenas 21 años, no tiene límites. Es desde luego la nueva estrella del tenis. Y si sigue así muy pronto girará en torno a ella el deporte de la raqueta. Para alcanzar su primera final de 'grand slam' supo gestionar la presión en el mo-

mento decisivo. Ante sí tenía una oportunidad que no podía desaprovechar. Y ese vértigo no le pasó factura. Al contrario, la avivó, la motivó, aún más. Se hizo gigante en la central de Wimbledon, que volverá a ver una tenista española en la final 19 años después. «No tengo palabras. He trabajado toda mi vida para este momento», explicó muy emocionada Garbiñe tras el partido que ganó a la polaca Radwanska por 6-2, 3-6 y 6-3.

Muguruza se ha convertido en una jugadora insaciable, que obtiene tiros ganadores con una facilidad asombrosa. De ahí el primer set, sencillamente perfecto. Sufrió, como es normal, para cerrar el partido. Superó un momento muy delicado en el segundo set. Pero se rehízo a lo grande y certificó su pase con una derecha gana-

dora que le daba su primera final en Wimbledon en su tercera participación. Desde que en 1996 Arantxa llegase a la final del torneo londinense, ninguna tenista española alcanzaba esa ronda. De paso se asegura entrar en el 'top ten' la semana que viene.

Mañana le espera Serena Williams, número uno del mundo, que derrotó por 6-2 y 6-4, en una hora y 18 minutos, a la rusa Maria Sharapova

El partido se jugó desde el inicio al ritmo de Garbiñe. Buscaba el camino más corto para hacerse con el punto ante una tenista que no es de regalar nada. Radwanska estaba a merced de Muguruza. Curiosamente, era Garbiñe la que estaba más ágil y rápida desde el fondo de la pista a pesar de sus nueve centímetros más de altura. De ahí que cayese otro 'break' más a su

favor en el quinto juego. Ya estaba 4-1, sin rastro de nervios ni dudas. Con su rival completamente desbordada, la tenista nacida en Caracas dominaba a la perfección el punto.

Vuelta a empezar

Parecía un abuso. Garbiñe dominaba al saque, al resto, desde el fondo, cuando subía. Radwanska tenía que reaccionar en algún momento. Y lo hizo en el sexto juego, cuando consiguió su primera rotura. Llegó tarde, pero llegó la reacción. Muguruza empezó a caer en la trampa de Radwanska. Seis juegos consecutivos y tres roturas de servicio seguidas llevaron el partido al último acto.

Sin embargo, cortó la sangría, volvió a hacer un juego y empató el tercer parcial. Garbiñe demostró su personalidad cuando más lo necesitaba: en el sexto juego, cuando logró la rotura decisiva, dio un paso adelante, volvió a jugar a su tenis y cogió impulso de nuevo. Tanto que llegó el momento más importante de su corta carrera: sacaba con 5-3 a su favor. Y otra derecha sin bote maravillosa le proporcionaba el momento más feliz de su prometedora carrera.

El Juanfersa y el Grupo diseñan sus pretemporadas

BALONMANO

Los jovellanistas jugarán contra el Ademar, Zamora y Sinfín, y los rivales grupistas serán el Bidasoa y Valladolid

:: C. R. R.

GIJÓN. El Juanfersa y el Grupo Covadonga, los dos equipos gijoneses de la División de Honor Plata masculina, tienen prácticamente diseñada su preparación ante una temporada de apasionantes derbis locales, que comenzará el 5 de septiembre.

Los jovellanistas, que han logrado retener a sus jugadores de más futuro -los internacionales júnior y juvenil-, tienen marcada su vuelta al trabajo el 3 de agosto. Su primer amistoso llegará ocho días después contra el Ademar de Liga Asobal en la localidad leonesa de La Bañeza. Posteriormente, entre

los días 21 y 23, en el Pabellón de La Albenicia, participará en el Torneo Ciudad de Santander contra el MMT Zamora y el conjunto local del Sinfín. Ya en el último fin de semana del próximo mes de agosto, el Juanfersa se enfrentará al Base Oviedo en la primera semifinal de la Copa Principado. En la segunda lo harían la Atlético y el Grupo, por lo que se presume una más que posible final entre los dos equipos de Gijón. No obstante, este torneo podría disputarse en otras fechas. Por ejemplo, en el parón de Navidad o el mes de marzo.

Por su parte, el Grupo, con sus flamantes incorporaciones -Jorge Martínez, Víctor Álvarez y Ancizu-, será más madrugador que su rival en su vuelta a los entrenamientos. Lo hará el día 28 de este mes. Sus primeros choques de preparación serán los días 14 y 15 de agosto en Valladolid y contra el Bidasoa, respectivamente. Para repetir con los mismos rivales una semana después. Los grupistas afronta-

rían la última semana un torneo en Torrelavega. Casi sin descanso, disputarán la mencionada Copa Principado, que adelantaría el esperado partido de rivalidad local, aunque los dos clubes podrían disputarlo en uno de los paréntesis de la temporada.

Evitar coincidir como locales

Tanto el Juanfersa como el Grupo han pensado en que los aficionados tienen que disfrutar del balonmano en una temporada 2015-2016 que se presenta de lo más interesante, ya que ambos equipos gijoneses aspiran a estar en la parte alta de la tabla en los puestos de ascenso. Por ello, los responsables de ambas entidades van a solicitar ante el sorteo del calendario un número distinto para no coincidir en sus respectivos partidos como locales en el Palacio de Deportes y en el Braulio García. Los grupistas están interesados en jugar su primer partido en casa, cuya fecha se acomoda a sus fiestas patronales.



ACUERDO DEL TENIS GIJÓN Y ASISA

El Club Tenis Gijón alcanzó a un acuerdo de colaboración con ASISA para que sus socios tengan acceso a las coberturas de su seguro médico con unas condiciones y precios especiales. En la firma de este convenio estuvieron presentes Félix Fernández Rodríguez, presidente del Club Tenis Gijón, y José Manuel Ordiz Lebrato, gerente de ASISA en Asturias.

MÁS DEPORTE

Hostelcur renueva su patrocinio con el Gijón Solimar

HOCKEY PATINES

:: C. T. E. La empresa gijonesa Hostelcur continuará un año más luciendo su nombre en la camiseta del Gijón Solimar, después de haber renovado su compromiso de patrocinio que venía manteniendo. De hecho, el primer acuerdo tuvo lugar en enero de 2014 por lo que quedaba de temporada y se prorrogó la pasada campaña.

Dos nuevas medallas para el Santa Olaya

NACIONAL DE NATACIÓN

:: C. S. El Santa Olaya sumó dos nuevos metales a su medallero en el Campeonato de España júnior, que ayer celebró su segunda jornada de competición en Barcelona, donde Gracia Suárez se colgó la plata en 800 libre (9:04.60, récord del club) y Juan Luis Vega se clasificó en tercera posición en la prueba de 200 mariposa (2:05.82). En absoluto, Merche Peris fue descalificada en 100 espalda.

Difícil para el Madrid, Unicaja y Laboral

BALONCESTO

:: EFE. El sorteo de la primera fase de la Euroliga deparó un grupo complicado para el actual campeón, el Real Madrid (Fenerbahçe y Khimki), así como para el Unicaja de Málaga (CSKA Moscú y Maccabi) y el Laboral Kutxa vitoriano (Olympiacos, Efes y Emporio Armani), y un mejor panorama para el Barça (Panathinaikos).